
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
今回行われました平成３１年度児童会役員選挙の選挙運動で、選挙期間

中の朝の会と休み時間に選挙活動をすることができるのですが、特に休み
時間に、廊下や校庭などで立候補者を先頭に責任者、応援している子ども
たちが並び、大きな声で「〇〇さんに清き一票をお願いします！」と投票
を呼びかけるなどの積極的な活動が目立ち、とても感心しました。 

今年度は、１２月５日（水）の特別日課の５・６校時に体育館で立会演
説会が行われました。責任者も立候補者もみんな落ち着いて堂々 とした立

派な態度で、はっきりと大きな声で演説することができました。多くの子
どもたちが、伝えたいことを３つのポイントにまとめて「一つ目は～で
す。」というようにわかりやすく伝えたり、演説原稿をほとんど暗記して
聞いている子ども達の顔を見ながら訴えるように話したりして、有権者で

ある３年生以上の子ども達の共感を得るように工夫していました。来年度、児童会長・副会長としてこんな
活動をしたいという提案も、「あいさつ運動」をはじめとしてとても素晴らしかったです。全員を当選させて
あげたいと思うくらい、全員立派な演説ばかりでした。また、会場の子ども達も真剣に聞いていましたし、
選挙管理委員の子ども達も投開票や当選証書授与式までしっかりと取り組むことができました。 
その日の夕方、当選発表が終わった後、会長・副会長に当選した子どもと選挙管理委員長が校長室にあい

さつに来ました。その時、私から次の３つを当選者の子どもたちに話しました。 
① 自分を応援し一緒に活動してくれた責任者やクラスの子どもたち、選挙をスムーズに進めてくれた選

挙管理委員、自分に投票してくれた子どもたちに感謝の心を持ちましょう 
② たくさんの子どもたちが投票してくれて当選したのだから、その期待に応えることができるように児

童会活動を頑張りましょう 
③ 当選できなかった子どもたちも全員が児童会役員になるのだから、一緒に協力して頑張り、よりよい舞

鶴小学校にしていきましょう 
今回、立候補した子どもたち全員が児童会役員になりますが、今回の頑張りを見ていると、全員が来年度

の児童会のリーダーとして活躍できることを確信いたしました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

平成３０年１２月１７日号 文責 学校長 相河竜治  

平成３０年度 学校だより 

責任者の演説 
立候補者は「たすき」をしているので責任者を掲載しました 

 

 

業間休みに体育委員会が主催して各学年の体育集会を 

開催しています。これは、子どもたちの体力向上と寒さ 

に負けない体づくりの一環として、学年ごとに取り組ん 

でいるものです。短い時間ではありますが、子どもたち 

は元気一杯に体育館の中で駆け回っています。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
今年度も新しい種目を取り入れた「まいづるまつり」等のＰＴＡ主催行事、「あいさつ運動推進

宣言校」をテーマに「あいさつ」を取り上げていただいたＰＴＡ新聞、朝の旗振りなどなど、ＰＴ
Ａの活躍に支えられた一年でした。そして、振り返ると子ども達の特に印象に残る体験活動には、
学校応援団の方々の活躍がありました。いつもＰＴＡや学校応援団の方 に々支援してもらえる本校
の子ども達は幸せです。 

来年も、是非、よろしくお願いいたします。なお、紙面の関係で紹介しきれない活動がたくさん
あることをお詫び申し上げるとともに、ご了承いただきたいと思います。 

まいづるまつり 

ＰＴＡ主催行事 

雅楽鑑賞 

穴切大神社の方々 

２年生の町たんけん 

地域の方々 

３年生の味噌づくり体験 

おかめ麹 

 

４年生の水晶細工体験 

県水晶美術彫刻協同組合 

 

５年生の外国語活動 

保護者の学校応援団 

金融教室 

甲府信金の方々 

 

読み聞かせボランティア 

保護者の学校応援団 

 

学校家庭地域で連携した 

朝のあいさつ運動 

 


